



Aprobación de reforma al Poder Judicial no genera tensión política

La presidenta electa de México, Claudia Sheinbaum Pardo, rechazó que exista un ambiente de tensión, luego de la aprobación de la Reforma al Poder Judicial “no hay tensión política, no lo veo así”.

Hay quien no está de acuerdo, empero, subrayó, hay democracia, no todos pensamos igual y qué bueno. Hay una mayoría porque el pueblo de México decidió, no es una mayoría impuesta sino de un proceso democrático que fue la elección del 2 de junio.

Asimismo, rechazó las formas de manifestación en contra de dicha reforma, como ocurrió, rompiendo vidrios, abundó, “nuestro movimiento siempre fue pacífico”.

Una vez que Sheinbaum Pardo rinda protesta como presidenta Constitucional del país, iniciará el proceso de renovación del Poder Judicial, “y lo que le toque a la Ejecutiva nos va a tocar desarrollarlo, pero — reiteró—, no hay tensión”.

En conferencia de prensa desde su casa de transición, consultada respecto a las declaraciones del ex presidente de México, Ernesto Zedillo, quien criticó la Reforma al Poder Judicial, Sheinbaum Pardo sostuvo que el ex mandatario “es un representante del viejo régimen, es un representante del régimen de corrupción y

privilegios y como tal opina, y qué bueno que opine para eso somos un país democrático”, aunque, enfatizó “no coincido”.

Señaló que Zedillo Ponce de León argumentó que “vamos al autoritarismo”, empero, sostuvo Sheinbaum Pardo, hoy en el Poder Judicial hay mucha corrupción y nepotismo, además, el mandato popular fue que se elijan a los jueces, ministros y magistrados.

Así como el Ejecutivo separó al poder económico del político, eso va a ocurrir en el Judicial, cada quien tiene una función, dijo, y la impartición de justicia es el objetivo fundamental del Poder Judicial.

CASINO SALDRÁ A VIAJES INTERNACIONALES

Sheinbaum Pardo, reiteró su postura en el sentido de que su tarea principal estará en gobernar México, en permanecer en el país, por lo que descartó la posibilidad de estar viajando mucho al extranjero.

“Iremos a algunos eventos internacionales que consideremos importantes, pero no vamos a estar viajando mucho porque nuestra responsabilidad es aquí”, señaló, al tiempo que dijo, que por ejemplo, la re-

unión del G20 que se realizará en noviembre próximo, “estoy valorando si vale la pena”.

“No vamos a estar viajando ni haciendo de este un tema central”, por lo que incluso, rechazó la posibilidad de acudir al Foro de Davos. Explicó que tal encuentro que inicia el 18 de noviembre se empalma con una visita del presidente de Alemania “nos llamó, porque quiere venir a México, quiere hacer una visita y por supuesto le dijimos que sí”, además, abundó, el 20 de noviembre, tiene que estar en el país • *(Cecilia Higuera Albarrán)*

La Presidenta electa, Claudia Sheinbaum casi no saldrá a viajes internacionales, y probablemente no acuda a la reunión del G-20, en Brasil, ni al Foro Económico de Davos